

～地域を結ぶ～

あぜみち 通信

【令和7年11月27日発行第207号】
伊達市ホームページにも掲載しております。 <https://www.city.fukushima-date.lg.jp/>



霊山総合支所庁舎移転のお知らせ

霊山総合支所新庁舎完成に伴い、以下のとおり移転することとなりましたので、お知らせいたします。

- 1 移転及び業務開始日 令和7年12月22日（月）
- 2 所在地 伊達市霊山町掛田字西裏17番地4（霊山中央交流館隣）
- 3 電話番号 市民福祉係 586-1111、地域総務係 586-3401、業務防災係 586-3406
- 4 問い合わせ窓口

移転に関する質問やご不明な点がございましたら、下記担当までお問い合わせください。
(担当：霊山総合支所地域総務係 586-3401)



第41回 霊山太鼓まつり

9月28日（日）、保原総合公園を会場に「第41回霊山太鼓まつり」が開催され、市内外から多くの方々が来場されました。会場には太鼓の華やかな演奏が響きわたり、出演者・来場者ともに大いに盛り上がりました。



自治組織紹介～山野川地区自治協議会～

Q1.今一番頑張っていること、PRしたいことは何ですか？

A1.盆踊り大会、ふれあいフェスティバル、敬老会など、各イベントを通して地域の親睦と交流を深め、健康で明るい地域づくりに取り組んでいます。また、地域自主防災組織の活動により防災意識を高め、安全・安心な地域づくりを進めています。

Q2.会長から一言お願いします。

A2.少子高齢化が進んでいる地域ではありますが、「元気で活気にあふれ笑顔が広がる住んでよかったと思うようなふるさと山野川」を目指して、地域の各団体と協力・連携し、活動に取り組んでいきたいと思います。



山野川地区自治協議会 会長 橋内 信夫

ふれあいフェスティバルin山野川・山野川地区敬老会



10月26日（日）、山野川ふれあいセンターで実行委員会主催の「第30回ふれあいフェスティバルin山野川」と「山野川地区敬老会」を開催しました。

敬老会では、長寿のお祝として記念品の贈呈を行いました。山野川太鼓保存会による霊山太鼓の演奏や歌謡ショー、カラオケなどを楽しみ、豪華賞品が当たる大抽選会で盛り上りました。芋煮汁に舌づみをうち、秋の一日を楽しく過ごして地域住民の親睦と交流を深めました。

（山野川地区自治協議会 会長 橋内 信夫）



祝 緑十字銀賞受賞・祝賀会

10月19日（日）、森久保操さんの交通栄誉賞 緑十字銀賞受賞を祝う祝賀会が「すだきや」で開催されました。

祝賀会には、多くの方々が集まり、森久保さんの受賞を心からお祝いしました。

発起人を代表して交通安全協会霊山部会小国分会長 森藤洋一様の挨拶、伊達警察署長 斎藤吏様の祝辞のほか、出席者から祝福の言葉や感謝の気持ちが次々と寄せられ、場内は温かな雰囲気に包まれていました。（霊山総合支所 業務防災係）



お悔やみ申し上げます

掛 田	岡 崎 正 博	さん (80歳)
	岡 崎 善 政	さん (85歳)
大 石	齋 藤 行 春	さん (88歳)
	佐 久 間 ハルノ	さん (89歳)
	齋 藤 榮 子	さん (91歳)
中 川	菅 野 正 敏	さん (88歳)
	菅 野 照 彦	さん (89歳)
山 戸 田	菅 野 麗 子	さん (86歳)
	花 水 由 美 子	さん (66歳)
下 小 国	佐 藤 義 春	さん (78歳)

※おことわり

お悔やみ情報については令和7年8月23日から10月24日までに霊山総合支所窓口にて死亡届後の諸手続きをし、遺族代表の方から10月24日までに同意をいただいた方のみの掲載になります。

編集・発行 霊山あぜみち通信編集委員会

〒960-0893 伊達市霊山町掛田字段居45番地

TEL 024-586-3401 FAX 024-586-2144

E-mail r-area@city.fukushima-date.lg.jp

協力：伊達市霊山総合支所・ふくしま未来農業協同組合

伊達市商工会霊山支所・伊達市振興公社

伊達市社会福祉協議会霊山支所・伊達市霊山児童館「おひさま」

掛田まちなかサロンYottemi・浜田集落支援員

人口と世帯数 令和7年10月31日現在 () は先月比

	伊達市	霊山町管内
男	26,923人 (△38)	2,936人 (△4)
女	28,279人 (△31)	3,016人 (2)
計	55,202人 (△69)	5,952人 (△2)
世帯数	23,355世帯 (△14)	2,614世帯 (1)

三育認定こども園 運動会

10月11日(土)、今年は雨天の為、靈山地域交流センターで第43回の運動会を実施しました。

子どもたちは、体育館への急な変更にもかかわらず、マット運動や鉄棒・跳び箱等の競技をグラウンドでの練習と同じく挑戦し、友だちと力を合わせ最後まで取り組むことができました。3歳・4歳・5歳による熱闘リレーは、観客の応援も熱く見ごたえがありました。コツコツと練習を重ねてきたバルーンや組体操も大成功に終わり子どもたちの大満足の笑顔が見られました。保護者の方には、親子競技の「デカパン競争」・クラス対抗の「二人三脚」に参加して頂きました。子どもと一緒にデカパンに入り、走る姿が可愛らしく、皆さんの応援で大いに盛り上がりました。来賓の皆様には、子どもたちの応援や励ましの言葉を頂き、体育館での運動会でしたが、事故やケガもなく無事に終了することができました。

今年度は、来賓の方やおうちの方も参加できる「宝ひろい」も復活し、家族参加型の楽しめる運動会でした。プログラム最後の「リレー」では、年少3歳児から年長5歳児までのお友だちが参加し、接戦でとても見ごたえのあるリレーとなりました。

年長・年中児の鼓笛隊から始まり、未満児の親子競技、以上児(3~5歳児)の競技と盛りだくさんの運動会となりました。

10月11日(土)に、園の恒例行事「親子大運動会」が行われました。

神愛幼稚園 親子大運動会

10月11日(土)に、園の恒例行事「親子大運動会」が行われました。

靈山スクールコミュニティにぎやかな夏休みとなりました!

夏休み中の3日間、靈山中学校希望生徒を対象に学習サポート「なつやすみクラブ」が行われ、1~3年生の計6名が1日2時間、地域のサポートボランティアの方々にわからぬところを丁寧に教えてもらい充実した時間となつたなどの声が聞かれました。

また、スクールコミュニティセンターの施設開放も始まり、夏休み中は、かけだ児童クラブや掛田小吹奏楽部の子どもたちが活動の場として利用しました。地域の方の利用も可能ですが、ぜひさまざまな活動や交流の場にご利用いただければと思います。施設利用の申請については、担当までお問い合わせください。

(伊達市生涯学習課 灵山スクールコミュニティセンター 担当:齊藤 586-11014)

道の駅 伊達の郷 りょうぜん~松前本まぐろ祭り~

道の駅では、10月11日(土)・12日(日)・13日(月)の3日間、「松前本まぐろ祭り」を開催しました。

本まぐろの解体ショーでは、まぐろの頭や中骨がもらえる「じゃんけん大会」も行われ、観覧されていたお客様全員が参加し、大いに盛り上りました。また、だて食庵では、大トロ・中トロ・帆立・生うなどたっぷりとのせた「松前プレミアム丼」をはじめ、「赤身中トロ丼」「中落ち赤身丼」の3種類の丼を販売し、大好評でした。(駅長)



にっぽん百低山で「靈山」が放送されます!



■番組名

にっぽん百低山



■出演

- ・吉田類さん(酒場詩人)
- ・松井愛莉さん(モデル・俳優、福島県いわき市出身)

■放送予定日時

- ・NHK BS4K 令和7年12月16日(火) 21:00~21:29
- ・NHK BS 令和7年12月22日(月) 19:00~19:29

「名峰・靈山」公式ホームページは[こちら](#)

ぜひ見てね!



靈山児童館 イベント紹介

9月5日(金)~8日(月)

「ありがとうをぎゅっとつめて ラッキー4days」

ファミリー企画第3弾として、敬老の日に合わせておじいちゃん、おばあちゃん、大切な家族にありがとうの気持ちを込めてオリジナルポーチを作成してプレゼントするイベントを開催しました。お菓子の袋にシートを貼り付けてファスナーを付けるだけの簡単な手順なのですが、ファスナーを袋の口にきれいに合わせるのが難しく、参加した保護者や子供たちは少々苦戦していました。自分が気に入ったお菓子の袋を、最後にはかわいらしいポーチとして完成させることができ、参加者は満面の笑みを浮かべて喜んでいました。



10月11日(土)~13日(月) 「スポーツの日でラッキー♪」

10月13日のスポーツの日に合わせて、児童館にある遊具やスポーツ器具等を利用して、子供たちにたくさん運動してもらおうと3日間連続で実施しました。普段は乳幼児しか利用できないボールプールを小学生も利用できるように開放し、さらに卓球や輪投げ、ニュースポーツのラダーゲッターゲームなど、あらゆる運動ができるように配置しました。ボールプールでは、まるでお風呂にでも入っているかのようにゆったりとしている小学生もいました。一番盛り上がったのはラダーゲッターゲームで、親子で対戦したり、来館した初対面の子供同士で対戦したり、一投一投の得点の高低で一喜一憂して大いに楽しんでいました。



【問い合わせ先】 灵山児童館「おひさま」 586-3622 開館時間10時~18時30分 木曜日休館

かわらず、マット運動や鉄棒・跳び箱等の競技をグラウンドでの練習と同じく挑戦し、友だちと力を合わせ最後まで取り組むことができました。3歳・4歳・5歳による熱闘リレーは、観客の応援も熱く見ごたえがありました。コツコツと練習を重ねてきたバルーンや組体操も大成功に終わり子どもたちの大満足の笑顔が見られました。保護者の方には、親子競技の「デカパン競争」・クラス対抗の「二人三脚」に参加して頂きました。子どもと一緒にデカパンに入り、走る姿が可愛らしく、皆さんの応援で大いに盛り上がりました。来賓の皆様には、子どもたちの応援や励ましの言葉を頂き、体育館での運動会でしたが、事故やケガもなく無事に終了することができました。

会場からも大きな声援もあつたおかげで、今年度も笑顔あふれる楽しい運動会となりました。今年度は、来賓の方やおうちの方も参加できる「宝ひろい」も復活し、家族参加型の楽しめる運動会でした。プログラム最後の「リレー」では、年少3歳児から年長5歳児までのお友だちが参加し、接戦でとても見ごたえのあるリレーとなりました。

10月5日(日)に保原総合公園ほばら大泉グラウンドにおいて、伊達市消防団秋季検閲が行われました。検閲には、団員663名(靈山支団からは103名)が参加し、防火・防災への誓いを新たにしました。また靈山支団によるポンプ車操法が行われ、日頃の訓練の成果を披露しました。

(靈山総合支所 業務防災係)



10月5日(日)に保原総合公園ほばら大泉グラウンドにおいて、伊達市消防団秋季検閲が行われました。検閲には、団員663名(靈山支団からは103名)が参加し、防火・防災への誓いを新たにしました。また靈山支団によるポンプ車操法が行われ、日頃の訓練の成果を披露しました。

10月5日(日)に保原総合公園ほばら大泉グラウンドにおいて、伊達市消防団秋季検閲が行われました。検閲には、団員663名(靈山支団からは103名)が参加し、防火・防災への誓いを新たにしました。また靈山支団によるポンプ車操法が行われ、日頃の訓練の成果を披露しました。

10月5日(日)に保原総合公園ほばら大泉グラウンドにおいて、伊達市消防団秋季検閲が行われました。検閲には、団員663名(靈山支団からは103名)が参加し、防火・防災への誓いを新たにしました。また靈山支団によるポンプ車操法が行われ、日頃の訓練の成果を披露しました。